



Altenbeurer proben für Inngau-Gaufest

Beitrag

Noch wenige Monate hat der Trachtenverein Immergrün Altenbeuern Zeit, sich auf das Inngau-Trachtenfest vorzubereiten. Festleiter Konrad Stuffer mit dem Ausschuss, Verein und viele Helfer leisten seit Langem stille Vorbereitungen.

Die Jugend des Vereins probt seit Wochen, nur kurz durch die Faschingszeit unterbrochen, für ihre Auftritte. An die 90 Buben und Mädler bereiten sich mit der Jugendleitung darauf vor. Wöchentlich wird geprobt, das Vereinsheim bietet hier den richtigen Raum.

Bericht und Bilder: Thomas Schwittek – Die Bilder zeigen Kinder-und Jugendliche bei den Probenarbeiten







Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Altenbeuern
2. Bayern
3. Inngau
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim